



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

NOTA DE PRENSA N° 085 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Delegación de autoridades de Huánuco, Apurímac y Cusco visitan Cajamarca para conocer proceso del ZEE

Alcaldes distritales, regidores y funcionarios indicaron que el proceso de Zonificación Ecológica y Económica debe realizarse en todo el Perú.



para conocer pormenores del proceso.

Con el objetivo de llevar adelante la Zonificación Ecológica y Económica (ZEE) y el Ordenamiento Territorial (OT) en las regiones de Huánuco, Apurímac y Cusco; desde hoy 29 de febrero y hasta el 02 de marzo, una delegación de autoridades, funcionarios y técnicos de estas tres regiones participan en una pasantía en el Gobierno Regional de Cajamarca

“Es muy importante conocer las propuestas técnicas y científicas para realizar actividades económicas en determinados territorios”, indicó la alcaldesa del distrito de Santa María del Valle, Huánuco, Aydeé Salazar de Ríos.

Aydeé Salazar manifestó que los alcaldes distritales y provinciales de la región Huánuco tienen la voluntad política para proponer llevar adelante el proceso de la ZEE ante el presidente regional, Luis Raúl Picón Quevedo.

Por su parte, el alcalde del distrito de Molino, provincia huanuqueña de Pachitea, Raúl Primo Liberato, dijo que es de necesidad contar con un documento formal y legal para ordenar el territorio y tener bien identificadas las áreas donde se puede invertir en determinadas actividades económicas.

Así mismo, dijo que la provincia de Pachitea es un corredor económico importante de producción de papa que abastece a diferentes mercados de esa región, tras indicar que el otro producto bandera es la granadilla que beneficia a más de mil campesinos, quienes con apoyo de ONGs lograron ubicar el producto en mercados regionales.

ZEE EN EL CUSCO

A su turno el coordinador de proyectos de las regiones Cusco y Apurímac, Wilfredo Fernández Castillo, reconoció la voluntad política del presidente, Gregorio Santos



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

Guerrero, el Consejo Regional y funcionarios para priorizar el trabajo de la ZEE y luego proceder al Ordenamiento Territorial.

Wilfredo Fernández Castillo -fue enfático al indicar- que existe la necesidad de que las autoridades regionales, municipales y nacionales prioricen la ZEE y OT, y que no se puede permitir actividades mineras en cabeceras de cuenca como pretende ejecutar minera Yanacocha a través del proyecto Conga en Cajamarca.

En ningún lugar del mundo se ha demostrado que un reservorio artificial remplace a una laguna natural formada tras miles de años y que tiene conexiones hídricas subterráneas. “Las lagunas, bofedales y nacientes de agua se deben conservar y no permitir actividades mineras en estas zonas, dijo”.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 29 de febrero de 2012

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***